

平成 28 年 2 月 1 日

こんにちは連絡係の稲垣です。

一月はあっという間でした。本日から二月。またまた春と花粉がやってくる。花があり、嬉しくもあり、嫌な時期でもあり…。今年の開花予想は、暖冬による遅れから 3/26 だそうです。

さて、協議会本体からの連絡です。発信元は市役所からです。よろしくご査収ください。

各務原市部会長の皆様へ

お疲れ様です。

先般は、各務原市介護保険サービス事業者協議会の懇親会に多数の方にご参加を頂き、本当にありがとうございました。一部写真を頂きましたが、たくさんの笑顔にあふれる場になりとてもよかったですと思います。いつも一肌脱いで余興で楽しませてくれる通所・訪問部会の有志の皆様、会場の前準備をご協力いただいた役員様はじめ多数の方々、のこり 20 分で完全に片付けきった会場にいらっしゃった全員の皆様に重ねて感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、各務原市高齢福祉課からのご連絡がありました。ご確認のほどお願いします。配下の会員の皆様に転送のほどよろしくお願いいたします。ありがとうございました。

各務原市介護保険サービス事業者協議会 居宅支援事業部会
稲垣 光晴

keamane@satsuki-5.co.jp

http://www.geocities.jp/kakamigahara_kaigohoken/